

OUI! AVEC SES MAISONS DE RÊVE



Impossible de dire à combien il évalue ses demeures : le ministre n'a pas encore effectué sa déclaration de patrimoine. Le week-end, il se rend en train, flanqué d'un garde du corps, à Saint-Lunaire, près de Saint-Malo, une station balnéaire huppée de la Côte d'Emeraude, où ses parents louaient une modeste villa de vacances quand il était petit. Depuis, le standing a changé. En 2005, notre baroudeur s'est installé dans une magnifique villa Mansard fin XIX^e, plantée sur la falaise de la pointe du Décollé. «C'est l'endroit le plus chic, avec, d'un côté, la vue sur Saint-Malo, de l'autre sur le cap Fréhel», vante Véronique Mouchon, agent immobilier. **Un bien qui vaut entre 2 et 3 millions d'euros... Construite en 1995 par son ami architecte Dominique Bergerault, la maison corse d'Hulot n'atteint pas ces sommets.** Mais, perdue dans le maquis au-dessus de Quenza, cette demeure en cèdre rouge de 450 mètres carrés a un atout inestimable : sa tranquillité absolue. C'est aussi le cas du vieux moulin restauré que Hulot possède sur les berges de la Rance, en Bretagne.

